

Boletin informativo mensual

Montañeros de Aragón

Nº 18 Noviembre 1989

DESDE LA POLTRONA

En la reunión de la Junta Directiva celebrada el día 20 de Noviembre último, se trataron y acordaron, entre otros, los siguientes temas:

- Melchor Frechín informó del proyecto presentado a la D.G.A. solicitando subvención para reformar el Refugio de Riglos dotándolo de servicios sanitarios. Noticias extraoficiales nos informan de que la tenemos concedida.
- Se acordó hacer extensiva a los socios la invitación que hizo la Federación Aragonesa de Montañismo para participar en la compra de acciones de la Sociedad PRAMES.
- El Presidente informó de la comunicación recibida del Ministerio del Ejercito pidiendo explicaciones y sugiriendo limitaciones en el Proyecto del Albergue Santa Cristina de Candanchú. Debatido el tema, se acordó enviar lo solicitado.

- Curso de esquí nórdico. Se acordó, a propuesta de la Presidente del Comité, Nieves de Miguel, realizar un curso en Navidades y en Siresa.

Reparto de Trofeos

El próximo día 16 de Diciembre, a las 20,30 h. y en la nueva Feria de Muestras, tendrá lugar la Entrega de Trofeos correspondientes a las actividades pendientes del año 89 que son:

*Competiciones de esquí.

*Trofeo E. Blanchard.

*Trofeo Intersport.

A continuación, y en el mismo marco:

Fiesta de las Migas de la Amistad

que nos serán servidas allí, a orillas del romántico lago de la nueva Feria de Muestras, a 10 Km. de la Plaza de España.

La razón de las migas no es otra que reunirnos todos los socios y familiares en una noche cercana a la Navidad y al Año Nuevo y desearnos mutuamente las mejores venturas y felicidad.

Y ya os podemos anticipar que a las 9,30 se servirá la cena acompañada de vinos y champanes para recenar, sobre las 2 de la madurgada, las migas de la amistad.

La fiesta estará amenizada por un afamado cuarteto que nos hará bailar sin ganas. Piezas especiales para la juventud y para el resto. En un inciso que nos sirva de descanso procederemos al sorteo, entre los socios asistentes, de regalos y de la "Miga de Oro". Si deseas participar aportando algún regalo, entregalo en Secretaría para sortearlo.

Nos preguntan que todo esto como se "llama":

Niños de pañales, militares y hasta 25 años: 1.500 pts.

Todos los demás *más mil* pesetas, es decir: 2.500 pts

Si hay algún socio que no disponga de medio de transporte debe advertirlo en Secretaría y dejar su número de teléfono. Procuraremos solucionar su problema agregándolos a coches con plazas vacantes.

Belén Montañero

El próximo día 17 de Diciembre se celebra en Biel el tradicional Belén Montañero, organizado en esta ocasión por la Sección de Montaña del Stadium Casablanca.

A las 10 de la mañana está prevista la concentración asistentes en Biel para, desde allí, comenzar la ascensión a la zona conocida como Lezas.

A las 12 se celebrará la Misa Montañera y Bendición del Belén.

La comida se realizará en un pabellón que el Ayuntamiento de Biel ha puesto a disposición de la Organización.

Montañeros de Aragón fletará un autobús si se cubren, al menos, la mitad de las plazas. Saldrá a las 8 de la mañana de la Plaza Paraiso. Inscripciones en Secretaría.

PRAMES, S.A.

La respuesta de los socios a la iniciativa de la Junta Directiva de crear un fondo para suscribir, a través de Montañeros de Aragón, acciones de la Sociedad PRAMES; ha sido excelente.

Se han suscrito acciones por importe de 800.000 pesetas aportadas por 42 socios, lo que supone un 8% del capital social de PRAMES, S.A.

COMITÉ DE . VETERANOS

Los pasados días 25 y 26 de Noviembre se celebró la XX Marcha Social de Veteranos y IX Trofeo Edil.

La concentración de veteranos en número de 87 se hizo en Veruela el sábado 25 y allí se cenó y pernoctó. La mañana del día 26 los recibió lloviendo fuerte. Sin amedrentarse iniciaron la marcha en la Fuente del Sacristán por confusos y resbaladizos senderos hasta la Ermita de San Gaudioso en donde se descansó media hora para además deleitarse consumiendo unas buenas morcillas, longanizas y vino del Somontano. El itinerario de regreso que terminó en la propia Fuente del Sacristán, tuvo una parte bastante complicada por su trazado y escasa visibilidad. Se clasificaron las 24 patrullas participantes. En fin, todo un alarde de veteranía tanto de varones como de féminas.

La clasificación por patrullas fué la siguiente:

- 1) (Los zorros viejos) Eduardo Blanchard Miguel Yidal Antonio de la Peña
- 2) Victor Zorraquino Carmen Pastor
- 3) Pablo Argente Elena Saenz

Todos recibieron sus correspondientes copas pero además hubo otros trofeos dedicados al "Morcillero Mayor" y para el veterano más "Tieso". Paco Molina recibió muy merecidamente la insignia de oro de la Sociedad correspondiente al IX Trofeo Edil.

Es de significar que en la comida se guardó un minuto de silencio en memoria de nuestro querido amigo recientemente fallecido Angel Sanchez. Nuestro presidente ensalzó sus excelentes condiciones tanto montañeras como personales. "Hemos perdido -dijo- un gran veterano pero Angel está tambien hoy aquí con nosotros y en nuestros corazones". Era verdad, ¿verdad?

COMITÉ DE ALTA MONTAÑA

En los primeros días de Enero de 1990, partirá un grupo de compañeros del Club formado por Melchor Frechín, Jesús Pérez "Poncho", Juan Manuel y Carlos Blanchard conjuntamente con José Antonio Bescós y compañeros de su empresa, con el objetivo de ascender al Aconcagua (6.959 mts.) en los Andes argentinos.

En estos momentos se encuentran ultimando detalles a la par que entrenando para, una vez pasadas las Navidades, partir con la sana intención de ascender al "Techo de América".

Sugerencias

A fin de incrementar las actividades realizadas por el Club, desde aquí proponemos a todos los socios que nos comuniquen aquellos proyectos que deseen realizar (excursiones, travesías...). Montañeros de Aragón asumirá la planificación, publicidad y desarrollo de todas las inicativas que sean apoyadas por varios socios.

Esperamos recibir muchas propuestas de todos vosotros.

Feliz Mayldad

Prósperos 200

Y a ver si este año por fin nos toca la lotería

CONVOCATORIAS

Abonos esqui

Esta temporada, todos los socios que deseen adquirir abonos de temporada de Formigal, pueden hacerlo a través del Club. El precio de estos abonos es de 30.000 pesetas para adultos, 20.000 para menores de 12 años y gratis para menores de 4 (solo si sus padres disponen también de abono de temporada). Rogamos a los interesados se pongan en contacto con Secretaría del Club antes del 21 de Diciembre.

Cursos de esqui nórdico

El Comité de esquí nórdico se propone realizar un curso de fondo destinado a todas aquellas personas -sin límite de edadque deseen iniciarse o simplemente, pasar unos días practicando esta bonita especialidad. El curso se impartirá en Siresa los próximos días 2, 3, 4, 5, 6 y 7 de Enero. El precio que incluye alojamiento, desplazamientos, monitores y alquiler de pistas; es de 22.000 pesetas. Inscripciones en Secretaría hasta el día 28 de Enero.

Jueves y ventanilla

Como sabeis, todas las semanas se celebra el tradicional "Jueves montañero" con gran afluencia de socios y allegados. Debido a la gran cantidad de personas que acuden este día al Club, en Secretaría nos resulta imposible atenderos a todos como os mereceis. Rogamos pues encarecidamente que no dejeis para el jueves las consultas, solicitudes, compras de abonos, etc... Agradeceremos doblemente la visita atenderemos mejor. Muchas gracias.

Necrológica

El pasado día 26 de Octubre falleció nuestro querido amigo Angel Sanchez Solanas. Montañero en activo, compañero en esta Sociedad desde hace casi 40 años.

Nos unimos desde aquí al dolor de sus familiares que es el nuestro propio. Reproducciones Centro S.A. Sanclemente, 6-8 50001 ZARAGOZA



Pte. MONTAÑEROS DE ARAGON GRAN VIA, 11 BAJOS 50006 ZARAGOZA